

Sujet 29:

C'est la fin de l'année scolaire. Ton école organise une grande fête. Tu y participes pour la préparation d'un travail (aménagement d'un coin du jardin, dessins, travaux manuels, décoration de la bibliothèque de classe).

Ton travail attire l'attention des personnes venues assister à cette fête. Décris le travail réalisé et dis quelle a été la réaction des invités?

Au mois de juin, mon école a organisé une grande fête pour couronner la fin de l'année scolaire. Les élèves se sont bien préparés. Certains vont faire des sketches, des travaux manuels. Quant à moi, j'ai pensé à un projet original: j'ai décidé de faire des dessins.

Je me suis mise à préparer mon projet avec beaucoup de minutie. J'ai utilisé des planches, des pinceaux et des couleurs aquatiques. J'ai dessiné des paysages naturels, j'ai peint aussi un jeune homme assis en plein air? Un pauvre petit animal sous la pluie. Le jour de la fête, tous les invités sont venus pour contempler nos projets. Dès que les invités ont aperçu mes productions, ils se sont exclamés: "Quel beau travail. C'est magnifique!". Emus, émerveillés, ils m'ont applaudi. En ce moment, j'ai senti mes yeux s'embuer de larmes. L'un d'eux s'est écrié: " Bravo! Tu es une fille habile et douée". Le directeur s'est dirigé vers moi en annonçant; "Très bien, ton projet est splendide. Je te félicite, tu mérites une récompense." Quand j'ai entendu ces paroles, j'ai sauté de joie puisque l'encouragement du directeur et de invités est la meilleure récompense que je puisse avoir.

Depuis cette année, j'ai décidé de continuer à peindre pour gagner le respect et l'estime des autres.